



Heiko Stehr, Matthias Reibold, Kerstin Stadler (Bärenherz) und Matthias Forßbohm

20.02.2025 00:00 CET

## Freundeskreis der Bundeswehr Leipzig e.V. spendet 850 Euro an das Bärenherz

Am 20. Februar fand im Kinderhospiz Bärenherz eine herzliche Spendenübergabe mit dem Freundeskreis der Bundeswehr Leipzig e.V. statt. Matthias Reibold, Präsident des Freundeskreises, sowie Vizepäsident Heiko Stehr und Vorstandsmittglied Matthias Forßbohm kamen persönlich, um einen Spendenscheck in Höhe von 750 Euro zu überreichen.

Durch eine Tombola bei einer Mitgliederversammlung wurden 1.500 Euro gesammelt und die Hälfte davon ging an das Kinderhospiz. Diese Spende hilft, den Kindern und ihren Familien wertvolle Momente der Freude und

Geborgenheit zu schenken.

Ein herzliches Dankeschön geht an den Freundeskreis der Bundeswehr Leipzig e.V. für ihr Engagement und ihre Großzügigkeit. Euer Einsatz und eure Unterstützung sind ein wunderbares Zeichen der Solidarität. Vielen Dank!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)